

challenge

黒部市立明峰中学校
1学年だより NO. 3
R 6. 6. 25 (火)

～メディアの利用について考えました！～

6月21日(金)正しくメディアを使うことを目的に、学活の時間にそれぞれの学級でメディアルールを考えました。各々の学級からは、家族との時間を大切にする、SNSで悪口を言わない等の意見が出され、活発な話し合いになりました。

～「生徒の振り返りから」～(生徒作文より抜粋)

メディアを使用するときのルールを決められてよかったです。これからもメディアとの付き合い方を考えて使っていきたいです。

(1組)

これからメディアを使うときは、時間を決めたり場所を決めたり、安全性や人の気持ちを考えたりして使おうと思いました。

(2組)

インターネットを使うときは、時間を守ることが大切だと思いました。インターネットよりも手伝いや家族の時間を増やしたいです。

(3組)

これからもインターネットの使い方に気を付け「人の悪口を書かない」「個人情報を流さない」を守りたいです。

(4組)

今日の活動でSNSの危険性がよく分かりました。もし、これからSNSを使っていくときには、気を付けて使っていきたいです。

(5組)

自分のメディアの使用について見直せてよかったです。これからは、期末テストがあるので、メディアの使用を減らしたいです。

(1組)

自分と他人のメディアの認識を比べられる機会になりました。自分たちで作ったルールを守るようになりたいです。

(2組)

普段からメディアを使用していると、テスト週間も使用を止められなくなるので、普段からメディアの使用時間に気を付けたいと思います。

(3組)

話合いで、メディアの正しい使い方を守れてないとあると分かりました。皆で気を付ければ皆が気持ちよく過ごせると思いました。

(4組)

様々なルールが出てきました。メディアを使いすぎることがあるので、話し合ったことを大切にしてメディアを使いたいです。

(5組)

～学校訪問研修会が行われました～

6月20日(木)に東部教育事務所の指導主事や黒部市教育委員会の教育委員の方々が授業を参観され、今後の授業改善に向けた指導や助言をくださいました。生徒はタブレット端末や情報機器を使い、数学、英語、家庭科の学習に取り組みました。



英語科：自分たちの音読を録音し、よりよい発音になるように工夫しました。

数学科：班で出たいろいろな考え方を紹介し、まとめています。

家庭科：よりよいまつり縫いになるように、動画や画像を見ながら縫っています。
